

Dichenpasse 7

Könn, den 6. August 36.

Sehr geehrtes Fräulein von Kieselbaum,

bitte entschuldigen Sie, dass
ich erst heute auf Ihren freundlichen
Brief antworte, in dem Sie mich an
den internationalen Studentenbund bzw.
Herrn Patrick weisen. Für Ihre Hilfe
und Bemühungen danke ich Ihnen sehr.
Ich erhielt durch ehem. Lehrer Ange-
bote in Frankreich und stehe zur Zeit
mit mehreren Stellen in Verbindung.
Es kam alles sehr plötzlich und ich
hoffe, daß man mir die Arbeitsbe-
willigung, die man auch für eine
außeri- Stelle braucht, gibt. Mit
herzlichem Dank und den besten
Grüßen auch an Frau Zellweger

Ihre Hildegard Löchner